

# Das Geheimnis

Von Teddymonster

## Kapitel 7: Die Kinder

„Wir suchen jetzt schon eine Woche“ sagt Ruffy zu Zorro der besorgt aufs Meer schaute. „Heißt das, dass du aufgeben willst?“ fragte der Grünhaarige den Strohhut mit zorniger Stimme. „Nein, das heißt es nicht, nur wir wissen ja nicht mal ob Sanji noch auf der Insel ist.“ sagte der Kapitän.

„Ich weiß, dass er noch hier ist“ sagte Zorro und schaute hoffnungsvoll auf die Insel. Ich hoffe, ich habe recht Sanji. Wo bist du nur, fragte sich Zorro besorgt.

„Wir sind wieder aus der Stadt zurück.“ sagte Lysop der gerade an Bord kletterte. Die anderen waren in die Stadt gegangen um Informationen zu bekommen. Nur Zorro und Ruffy blieben auf dem Schiff, da Zorro sonst die Stadt zerlegt hätte.

„Und habt ihr etwas herausgefunden?“ fragte der Schwertkämpfer und schaute dabei Nami hoffnungsvoll an.

„Ja haben wir, aber leider nichts gutes“ sagte Nami mit bedrückter Stimme.

„Was hab ihr raus gefunden?“ schrie Zorro sie panisch an.

„Ganz ruhig Zorro.“ sagte Chopper und hielt ihn in seiner Menschengestalt fest.

„Naja, es verschwinden wohl seit ein paar Jahren immer wieder Kinder.“ sagte Nami schnell als sie Zorros wütendes Gesicht sah.

„Und es wurde immernoch nicht heraus gefunden warum oder wieso die Kinder entführt werden.“ sagte Lysop dazu.

„Schön aber was haben diese Kinder mit Sanji zu tun?“ fragte Zorro aufgeregt.

„Das wissen wir auch nicht, aber jetzt wissen wir, dass wir nicht die einzigen sind die jemanden vermissen.“ sagte Ruffy bestimmt.

„Gut, was sollen wir nun tun Kapitän?“ fragte Franky.

„Wir sollten Suchtrupps bilden.“ sagt der Junge mit dem Strohhut.

„Ja, das wird das beste sein.“ antwortete Nami mit ernster Stimme.

„Also immer zwei zusammen, ich geh mit Zorro.“ sagte der Kapitän bestimmt.

„Robin, du und Franky, ihr sucht im Osten, Lysop und Brook durchkämmen den Norden der Insel, Ruffy du suchst mit Zorro im Westen, Chopper und ich hören uns noch etwas in der Stadt um.“ sagte Nami und teilte damit die Gruppen ein.

In der Zwischenzeit bei Sanji.

„Wie, echte Kinder?“ fragte Sanji entsetzt.

„Naja... als es damals bei dir nicht funktioniert hat und du dann auch weg warst, haben wir eben Kinder entführt, da wir nicht noch mal Neun Jahre warten wollten, bis wir weiter machen konnten.“ sagte Suft und lachte.

„Wieso tut ihr ihnen das an, das ist grausam. Lasst sie doch gehen, ihr habt doch mich wieder!“ schrie Projekt S dem Professor ins Gesicht.

„Dafür bist du jetzt zu alt, bei dir würde es keine Wirkung zeigen.“ sagte der Man im

weißen Kittel.“ Bringt ihn zurück in sein Zimmer, er hat fürs erste genug gesehen.“  
sagte Suft und lachte wieder.